

MAEBASHI 2018▶2019 WEEKLY REPORT

インスピレーションになろう
Be the Inspiration



2018. 10. 2 (火)
第 3107 回 例会報告
例会日…火曜日(12:10)～群馬銀行本店
(第1回 昭和28年9月8日創立)

会 長…宮崎 瑞穂 幹 事…温井 尚久
クラブ会報委員長…江原 友樹 編 集 者…奥野 和義

ホームページ URL <http://www.maebashi-rc.jp/>
電子メールアドレス office@maebashi-rc.gr.jp
maebashi@rid2840.jp

点 鐘 宮崎会長

ロータリーソング

「奉仕の理想」

司 会 伊藤副幹事

ビジター 宮崎会長

◎国際ロータリー第2840地区

第一区分ガバナー補佐
なかじま ひろし
中島 博 さん

◎米山奨学生

オウ ギョウソウ さん

◎前橋国際奨学生

ファム トウン ラム さん

記念品贈呈 望月副会長

■誕生祝

増田 晋一、横田 秀治、
平出 昌男、藤原 昌幸、
伊藤 大介、作能小百合



■結婚祝

小神野憲司、福島 英人、石井 繁紀、五味 典雄、
片桐 伸也、内藤 浩、吉永 國光、横田 秀治、
宮久保純子、遠山 巍、手塚 芳信、伊藤 雅典、
高橋 利和、江原 友樹、平方 宏、佐藤 美恵、
横田 幸雄、西田 保二、吉田 勝彦

■皆勤賞

佐藤 美恵 (満3年)、吉田 勝彦 (満28年)

奨学金贈呈



会長の時間 宮崎会長

皆さんこんにちは。非常に強いと言われた台風24号も群馬県には停電など多少の被害はありましたがとりわけ大きな被害もなく、まずはほっとしたと



ころですが、皆さんのところではいかがだったでしょうか。昨日は京都大学の本庶教授がノーベル賞医学博士理学賞受賞で本当に素晴らしく嬉しいことでした。本日は月初めの例会で項目が多く、報告だけになります。

10月は今週末の地区大会に加え、16日の65周年記念例会、30日のガバナーの公式訪問、VTTの補助事業の実施と行事が立て込んで本当に忙しい月です。各行事の担当者を初め会員各自が非常に良く準備や設定をしていただき本当に感謝申し上げます。何とか10月をうまく乗り越えれば一段落で大きな山を越えたこととなりますので、引き続き皆さんにはよろしくお願ひいたします。

本日は先ほど紹介させていただきましたが宮内ガバナーの補佐として第1分区の中島ガバナー補佐においでいただきました。中島補佐様にはお忙しいところご訪問有り難うございます。今日は10月30日のガバナー公式訪問に向けて事前準備として当クラブの現状を知っていただくこととしてこの後にクラブの現状を温井幹事から説明して頂き、その後ガバナー補佐から講評等頂きます。時間が非常にタイトで充分にとれず恐縮ですがよろしくお願ひします。

本日は10月第1例会ですので例会に先立って理事会が開催されました。議題としては初めに10月11日の行事予定が審議されました。これは皆様のボックスに入れさせていただきます。十月は多くの行事がありますが、代替の休会も2回ありますのでお間違えの無いようお願ひいたします。

次は11月11日に健康ハイキングが予定されています。今年は西田委員長が桐生の茶白山を計画して頂きました。茶白山は360度の眺望が望める山で短いコースもあるようです。ハイキング後には藪塚温泉を準備されているそうです。秋空の下ハイキングで心地よい汗をながして、その後汗を疲れとともに温泉で流して頂きます。子供さんや孫も含めて多くの会員参加をお待ちしています。

続いてまえばし学校フェスタ2018、創立65周年記

念式典、祝賀会の計画が審議されました。概ねスケジュール通りに進んでいるといえます。

さらに続いて出席免除の審議が行われました。矢端和之会員からの申請ですが規定に沿って問題が無いのでそのまま承認されました。その後幾つかの報告事項もありましたが、これの必要なことはその都度幹事からご説明させていただきます。

続いてこの1週間の行事です。9月28日にローターアクトの説明会が行われ6つの企業から6名の参加者があったとのことです。私は出席できなかったのですが、参加者には興味を持って聞いてもらったそうです。御協力をいただいた会社の会員には感謝いたします。

それから1昨日の日曜日にはモンゴルの9名の聴覚障害に携わっている教員とチームリーダーであるセルベロータリークラブのバスト会長10名が成田に到着されました。当クラブから山田邦子会員を初め菊川エレクト、望月副会長、曾我バスト会長を含め8名の会員が参加してお迎えに行ってきました。当日はちょうど台風24号が日本に上陸寸前で、飛行機が成田に着陸できるのか大分心配しましたが、数時間の差でうまく迎えることが出来ました。帰路は所々大雨の所もありましたが無事にベルズインに届けてきました。9名はこれから4週間群馬大学で研修を受けるわけですが、昨日は早速山田理事が引率して東京都聾学校の視察に行っております。これらの方々には4週間日本に滞在しますが、11日には歓迎会も開かれますので皆さんにもご参加頂ければありがたいです。

最後にこのところ例会の出席率がやや良いようですので皆さんに感謝申し上げます。出席率の向上は今年度の目標に掲げたことで有り、私としてはとても嬉しいことです。しかし少し若く新しい会員の出席がやや低いと聞きました。とにかく例会に出席することはロータリアンの最高の義務と私も先輩に教わりました。現場の一線で働いている方はお忙しいのは承知ですが、出席できないときは市内で週日は必ずどこかのクラブの例会が開催されておりますし、出席すべき例会の前後2週間はメイクになりますので是非メイクをしてください。これによって入会の目的に多くの方が挙げている知り合いを増やすことにもつながりますのでよろしくお願いいたします。それではこれにて今週の会長の時間を終わります。

現況報告 温井幹事

幹事報告 温井幹事

1. 今月のローターレートは112円です。
2. 10月7日(日)は、地区大会です。それに伴い10月9日(火)は休会となります。
3. 10月16日(火)は、16:00より、ロイヤルチェスター前橋にて65周年記念式典及び祝賀会となります。
4. また、本日例会終了後、本会場で65周年実行委員会を行います。



副幹事報告

前橋北RC、前橋南RC、伊勢崎東RC、沼田RC、桐生西RC、富岡かぶらRC

出席報告

会員数：122名

出席者 83名
欠席者 39名

本日出席率：71.55%

前々回訂正：79.31%

メイキャップ 10名 当日欠席 6名

ニコニコBOX報告

■吉田 典之…上毛新聞主催のポップサーカスのチラシを入れさせていただきました。よろしく願います。

■植木 威行…過日、旧片原まじゅう隣地にタイ料理店を開店させて頂きました。街中の活性化の一助となれば嬉しい限りです。皆様方のご来店お待ちしております。

■高玉 真光…9月22日 中国の西安で「日本の医療と介護について」お話をしてまいりました。通訳をしていただいた医師は、当院で初期臨床研修を済ませた中国人の孫医師です。孫先生は、ロータリークラブの米山奨学生として勉強した方で、大変お世話になりました。

■山田 邦子…9月30日に、モンゴルからVTT 9名が来日しました。会長他8名で成田まで出迎えました。これから1ヶ月間、群大で研修をします。ご支援よろしくお願い致します。

■中島 博様…ガバナー補佐としてお伺いしました。よろしくお願い致します。

委員長卓話 ロータリー米山記念奨学金 長谷委員長



ロータリーの友報告 片桐委員長

